

Jasmin Gundermann und Fabricio Cavalcante

Stilvoll, virtuos, leidenschaftlich oder zart...Das Duo Gundermann- Cavalcante bietet ein großes Repertoire von Jazz über Pop bis hin zu Latin und Klassik.

Das Programm ist hauptsächlich instrumental, als Highlight gibt es aber ein paar Lieder mit Gesang.

Jasmin Gundermann (Saxofon, Querflöte) und Fabricio Cavalcante (Gitarre/Gesang) sind

begeisterte Musiker mit großem Erfahrungsschatz und Einfühlungsvermögen.

Ob dynamische klassische Musik, beschwingte Jazz-Standards, oder groovige Soul- und Popnummern– die beiden Profi-Musiker fühlen sich in vielen Genres zu Hause und schaffen mit Ihrer Musik eine Atmosphäre, die Ihr Publikum verzaubert.